

## Volkswagen eröffnet neues Parkhaus am Standort

### Hannover

**Am Freitag hat Volkswagen Nutzfahrzeuge das zweite neue Parkhaus innerhalb nur weniger Monate am Standort Hannover eröffnet. Das sogenannte Parkhaus Süd soll die oft angespannte Parksituation rund um das Transporterwerk in Hannovers Stadtteil Stöcken nachhaltig entlasten. Aus unterschiedlichen Gründen waren rund um das Werk Hannover mehr als 5000 Quadratmeter Parkfläche weggefallen. Gleichzeitig wuchs die Zahl der Beschäftigten.**

„Damit erleichtern wir unseren Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen die Parkplatzsuche, die gerade zum Schichtwechsel, wenn 5000 Menschen ins Werk rein und 5000 raus wollen, enorm stressig sein kann“, sagte Jens Ocksen, Produktionsvorstand der Marke.

(ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Volkswagen Hannover - Parkhaus Süd.